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〈事務連絡〉

このニュースは、名刺を交換した方、お会いした方にお届けしています。これから月1回のペースでお届けしたいと思います。
みなさまのご意見をお寄せください。ご不要のかたはご連絡ください。

3分で読める区議会報告

メールでの配信でご希望の方はメールください。 office@chiyoda-no-koe.net

「政務活動費の報酬つけ替え問題」了承せず、区議会一致！！
～新「風ぐるま」運行開始に課題あり、旧「風ぐるま」同時運行を～

小林たかや　小枝すみ子千代田区議会議員

〒102-8688
千代田区九段南1-2-1 千代田区役所７階 ちよだの声　
TEL.03-3264-2111（代表）　FAX.03-3237-9805　http://chiyoda-no-koe.net/

今年の決算議会でノーバディーズ・パーフェクトプログラムは、
区民が望み区が評価しているにもかわらず４回実施が３回に
減らされていることがわかりました。子育てプログラムはその時
期しか効果がないので、年度内にもう一回実施するよう委員会
で指摘しました。区はこれに答えて、２月１日から追加実施が決
まりました。費用を６０万円やり繰りしての年度内実施は、ちよ
だの声の活動の成果です。詳細は、広報千代田１月５日号に掲載。

公共施設適正配置の時、本会議場にはなかった賛成反対の掲示
板が正面にあり、賛否がすぐに表示されるようになっていてわかりや
すくなっていました。また、反対の立場、賛成の立場の意見表明が
あることも面白く、聞くことができた。本会議最終日の報酬審の問
題を問う決議に反対を述べた方たちは新人ばかりで、「やらされてい
る」ような印象を受けた。委員会や報酬等審議会の傍聴もしてみた
が、刺激的で面白かった。とりわけ、直に傍聴すると休憩中の議員
の雑談で本音がわかる。インターネット中継をもっと広げて欲しい。

【神保町地区　女性】

本会議は、どこかで見かけたような政府の文章のような意見を言う
空虚な議員さんがいる一方で、しっかり事前調査され裏付けされた
情報を織り交ぜて意見陳述する議員さんの言葉は分かりやすく心
に響いた。委員会の傍聴については、やはり委員会は刺激的で
面白いのでインターネット中継してほしい。事前調査をきちんとして、
いろいろな質問をする議員さんと、何も質問しないでただいるだけ
の議員さんがいて対照的。事前調査をしていたり問題意識の高い
議員さんの質問は、その答弁を聞くのも大変有意義。

【内神田地区　女性】

2日　時：2016年（平成28年）　　月　　日（土）
　　　　午後3時～5時
会　場：神保町出張所
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都心のまちづくり
大量空き家時代をみすえて
都心のまちづくり
大量空き家時代をみすえて
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野口和雄氏
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20年ぶりに議会を傍聴した。 やはり委員会は刺激的で面白い。

傍聴席から

　平成27年（2015年）は、みなさまに格別のお知恵とお力をいただきました。
　今年は、心新たに小林たかや・小枝で「ちよだの声」相談室を開いてきました。個別
案件のほか、制度予算に関わる相談も多々ありました。たくさんの区民の声を聞きながら、
提案・改善、できることをより多くと二人で連携しながら、主張を続けてきました。できなかっ
たこともあります。日々のできごとに追われて、深められなかったテーマも残りました。
　日本中を騒がせている報酬等審議会事件をはじめとして、政策以前の混乱ごとへの対
処にも時間をとられ、まちの皆さんのもとへ伺えなかったことを、心苦しく思っています。
　来年は、もう少し私たちの動き方を整理し、さらに活動を「見える化」するように努力
していきたいと思います。みなさまの傍聴その他さまざまな声にとても励まされました。
参考に傍聴記を掲載させていただきます。

【１月の主な日程】
1月 20日（水）■13時半～　　　お茶の水小学校・幼稚園の改築と周辺地域の整備特別委員会
1月 25日（月）■10時半～予定　子育て文教委員会　 ■13時半～（議運終了後）企画総務委員会

親と子の絆プログラムが追加実施されます！親と子の絆プログラムが追加実施されます！親と子の絆プログラムが追加実施されます！

傍聴しませんか


